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Stadt Bitterfeld-Wolfen 
Reudener Straße 70 
06766 Bitterfeld-Wolfen 
 

Sitzungsniederschrift 
 
 
Der Ortschaftsrat Greppin führte seine 25. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung am Montag, dem 
09.11.2009, in Bitterfeld-Wolfen, Ortsteil Greppin, Bahnhofstraße 5, Rathaus, Sitzungssaal, von 18:00 
Uhr bis 19:40 Uhr, durch. 
 

 
Teilnehmerliste 
 
 
stimmberechtigt: 
 

Vorsitz 
 
Joachim Schunke  

Mitglied 
 
Joachim Sabiniarz ab ca. 18:45 
Norbert Bartsch  
Mirko Claus  
Mike Müller  
Olaf Plötz  
Britta Reichelt  
Juliane Steudel  
 
 
abwesend: 

Mitglied 
 
Klaus-Dieter Kohlmann  
Gabriele Pratsch  
 
 
 
Die Mitglieder waren durch Einladung auf Montag, den 09.11.2009, unter Mitteilung der 
Tagesordnung geladen worden. 
Zeit, Ort und Tagesordnung der Sitzung waren öffentlich bekanntgegeben worden. 
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Bestätigte Tagesordnung: 

 
 

1    Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und 
der Beschlussfähigkeit 
 

  
   

2    Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
 

  
   

3    Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung des Ortschaftsrates vom 
19.10.2009 
 

  
   

4    Bericht des Ortsbürgermeisters zur Ausführung gefasster Beschlüsse und 
aktuelle Mitteilungen aus Dienstberatungen mit der Oberbürgermeisterin 
 

  
   

5    Befreiung und  Ausnahmen von den textlichen Festsetzungen des 
Bebauungsplanes Nr. 7, AREAL B, Teil 3 für den Bauantrag "Neubau einer 
Basisstation der Vodafone D2 GmbH" 
 

Beschlussantrag
279-2009  

6    Anregungen und Anfragen durch die Mitglieder des Ortschaftsrates 
 

  
   

7    Schließung des öffentlichen Teils 
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zu 1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung 

und der Beschlussfähigkeit 
  

 
 

 Der Ortsbürgermeister eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Er 
stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung fest. Es sind der Ortsbürgermeister 
und 7 Ortschaftsräte anwesend, somit ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 
  
 
    

 

 
 
 
 

zu 2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
  

 
 

 Die vorliegende Tagesordnung wird einstimmig bestätigt. 
  
 
    

einstimmig beschlossen 

 
 
 
Ja 7  Nein 0  Enth 
0   

zu 3  Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung des Ortschaftsrates 
vom 19.10.2009 
  

 
 

 Die vorliegende Niederschrift aus der Sitzung vom 19.10.2009 wird einstimmig 
bestätigt. 
  
 
    

einstimmig beschlossen 

 
 
 
Ja 7  Nein 0  Enth 
0   

zu 4  Bericht des Ortsbürgermeisters zur Ausführung gefasster Beschlüsse und 
aktuelle Mitteilungen aus Dienstberatungen mit der Oberbürgermeisterin 
  

 
 

 In der letzten Dienstberatung gab es keine nennenswerten Berichte. 
  
 
    

 

 
 
 
 

zu 5  Befreiung und  Ausnahmen von den textlichen Festsetzungen des 
Bebauungsplanes Nr. 7, AREAL B, Teil 3 für den Bauantrag "Neubau 
einer Basisstation der Vodafone D2 GmbH" 
  

Beschlussantrag 
279-2009 

 Die Ortschaftsräte empfehlen den Beschlussantrag einstimmig nicht zur 
Beschlussfassung. 
  
 
    

nicht empfohlen 

 
 
 
Ja 0  Nein 7  Enth 
0   

zu 6  Anregungen und Anfragen durch die Mitglieder des Ortschaftsrates 
  

 
 

 Herr Schunke berichtet von der Eröffnung der Spielplatzanlage am 
Anglerheim. 
Da die Ortschaftsräte ihrer Meinung nach die zu geringe Vorinformation 
kritisieren, kündigt Herr Schunke an, solche Veranstaltungen per 
Postwurfsendungen bekanntzumachen. 
Der Martinsumzug wird von der Schule zur Schule durchgeführt und das 
Martins-Feuer wird in einer Feuerschale auf dem Schulhof entfacht.  
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Zu den angesprochenen Beseitigungen der Rissbildungen in den Straßen gibt 
Herr Schunke aus dem Bereich Tiefbau folgende Information: 
„Aufgrund der angespannten Haushaltslage kann die Instandsetzung der 
genannten Verkehrsflächen in diesem Jahr nicht mehr erfolgen. Das Vergießen 
der Netzrisse erfolgt im II./III. Quartal bei entsprechender Witterungslage im 
Rahmen des Jahresvertrages Verkehrsflächeninstandsetzung.“ 
Auf Anfrage von Herrn Müller erklärt Herr Schunke zu den Baumaßnahmen am 
John-Schehr-Saal, dass diese Woche der Belag gelegt wird und die Stufen 
gesetzt werden. Das Geländer wird angebracht und die Malerarbeiten werden 
erledigt. Die Firmen liegen z.Z. im Zeitplan. Zu den geplanten Veranstaltungen 
sollen die Baumaßnahmen beendet sein.  
Herr Schunke verliest den Antrag der „Fechtsportgemeinschaft Greppin e.V.“ 
auf Unterstützung aus den Brauchtumsmitteln. Herr Schunke weist darauf hin, 
dass nur mit einer Gegenüberstellung Ausgaben/ Einnahmen dem Antrag 
stattgegeben werden kann. 
Er lässt über den Antrag unter der genannten Bedingung abstimmen. 
 
Die Ortschaftsräte sind einstimmig für die Vergabe der beantragten Mittel für 
die „Fechtsportgemeinschaft Greppin e.V.“. 
 
Herr Müller beantragt den Bau weiterer Holzkisten für die Aufbewahrung der 
Zeltstangen. 
 
Die Ortschaftsräte sind einstimmig für die Vergabe der beantragten Mittel für 
die Holzkisten. 
 
Herr Schunke beantragt den Kauf eines Gasgrills und eines Thermogefäßes mit 
Hahn zur Verwendung für die Vereine des OT Greppin. 
Die Ortschaftsräte sind einstimmig für die Vergabe der beantragten Mittel. 
 
Herr Schunke kündigt an, dass alle Ausstattungsgegenstände für die Vereine in 
der Schule gelagert werden, eine Auflistung erstellt und diese den Vereinen zur 
Verfügung gestellt wird. 
 
Herr Schunke bittet die Ortschaftsräte um Zustimmung Mittel in Höhe von 
2000,- € für die Leistungen des Eigenbetriebes Bauhof bereitzustellen und 
begründet dies. 
 
Die Ortschaftsräte sind einstimmig für die Einstellung der beantragten Mittel. 
 
Die nächste Ortschaftsratssitzung findet am 07.12.09 auf der Kegelbahn mit 
vorheriger Besichtigung der Kindertagesstätte statt. 
 
In einer Diskussion um zu lang bestehende Baustellen, regen die 
Ortschaftsräte an, die Firmen vertraglich auch bezüglich eines 
Fertigstellungstermins zu binden. 
 
Die Ortschaftsräte weisen auf ein immer wider verschwundenes provisorisches 
Halteverbotsschild Nähe Fechthalle hin. 
 
Herr Sabiniarz trägt die Wahlergebnisse für den OT Greppin vor. 
Er macht Ausführungen zur Eröffnungsbilanz für die Stadt Bitterfeld-Wolfen, 
den OT Greppin betreffend. 
 
Herr Schunke beschreibt die Baumaßnahmen in der Kindertagesstätte  und 
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verweist auf die Besichtigung am 07.12.09. 
 
 
 
  
Herr Schunke berichtet von der Eröffnung der Spielplatzanlage am 
Anglerheim. 
Da die Ortschaftsräte ihrer Meinung nach die zu geringe Vorinformation 
kritisieren, kündigt Herr Schunke an, solche Veranstaltungen per 
Postwurfsendungen bekanntzumachen. 
Der Martinsumzug wird von der Schule zur Schule durchgeführt und das 
Martins-Feuer wird in einer Feuerschale auf dem Schulhof entfacht.  
Zu den angesprochenen Beseitigungen der Rissbildungen in den 
Straßen gibt Herr Schunke aus dem Bereich Tiefbau folgende 
Information: 
„Aufgrund der angespannten Haushaltslage kann die Instandsetzung der 
genannten Verkehrsflächen in diesem Jahr nicht mehr erfolgen. Das 
Vergießen der Netzrisse erfolgt im II./III. Quartal bei entsprechender 
Witterungslage im Rahmen des Jahresvertrages 
Verkehrsflächeninstandsetzung.“ 
Auf Anfrage von Herrn Müller erklärt Herr Schunke zu den 
Baumaßnahmen am John-Schehr-Saal, dass diese Woche der Belag 
gelegt wird und die Stufen gesetzt werden. Das Geländer wird 
angebracht und die Malerarbeiten werden erledigt. Die Firmen liegen 
z.Z. im Zeitplan. Zu den geplanten Veranstaltungen sollen die 
Baumaßnahmen beendet sein.  
Herr Schunke verliest den Antrag der „Fechtsportgemeinschaft Greppin 
e.V.“ auf Unterstützung aus den Brauchtumsmitteln. Herr Schunke weist 
darauf hin, dass nur mit einer Gegenüberstellung Ausgaben/ Einnahmen 
dem Antrag stattgegeben werden kann. 
Er lässt über den Antrag unter der genannten Bedingung abstimmen. 
 
Die Ortschaftsräte sind einstimmig für die Vergabe der beantragten 
Mittel für die „Fechtsportgemeinschaft Greppin e.V.“. 
 
Herr Müller beantragt den Bau weiterer Holzkisten für die 
Aufbewahrung der Zeltstangen. 
 
Die Ortschaftsräte sind einstimmig für die Vergabe der beantragten 
Mittel für die Holzkisten. 
 
Herr Schunke beantragt den Kauf eines Gasgrills und eines 
Thermogefäßes mit Hahn zur Verwendung für die Vereine des OT 
Greppin. 
Die Ortschaftsräte sind einstimmig für die Vergabe der beantragten 
Mittel. 
 
Herr Schunke kündigt an, dass alle Ausstattungsgegenstände für die 
Vereine in der Schule gelagert werden, eine Auflistung erstellt und diese 
den Vereinen zur Verfügung gestellt wird. 
 
Herr Schunke bittet die Ortschaftsräte um Zustimmung Mittel in Höhe 
von 2000,- € für die Leistungen des Eigenbetriebes Bauhof 
bereitzustellen und begründet dies. 
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Die Ortschaftsräte sind einstimmig für die Einstellung der beantragten 
Mittel. 
 
Die nächste Ortschaftsratssitzung findet am 07.12.09 auf der Kegelbahn 
mit vorheriger Besichtigung der Kindertagesstätte statt. 
 
In einer Diskussion um zu lang bestehende Baustellen, regen die 
Ortschaftsräte an, die Firmen vertraglich auch bezüglich eines 
Fertigstellungstermins zu binden. 
 
Die Ortschaftsräte weisen auf ein immer wider verschwundenes 
provisorisches Halteverbotsschild Nähe Fechthalle hin. 
 
Herr Sabiniarz trägt die Wahlergebnisse für den OT Greppin vor. 
Er macht Ausführungen zur Eröffnungsbilanz für die Stadt Bitterfeld-
Wolfen, den OT Greppin betreffend. 
 
Herr Schunke beschreibt die Baumaßnahmen in der Kindertagesstätte  
und verweist auf die Besichtigung am 07.12.09. 
 
 
  
    

 
zu 7  Schließung des öffentlichen Teils 

  
 
 

 Der Ortsbürgermeister schließt um 19:40 Uhr den öffentlichen Teil der 
Sitzung. 
 
  
 
    

 

 
 
 
 

 
 
 
 

gez. 
Joachim Schunke 
Ortsbürgermeister 

 
gez. 
Kerstin Freudenthal 
Protokollantin 

 
 


